



※ 本通信は、毎月プリントにて発行している通信を基に作られています。

※ 個人情報等に関する内容は、削除されています。

1 凡事徹底の教育

この1学期は、他と比べ様のない、大変異例な学期となりました。緊急事態宣言の下、臨時休校から始まり、その後、分散登校、午前中登校を経て、6月より通常登校となりました。しかし、現実には、「新しい生活様式」を取り入れた大変制約の多い、学校生活となりました。特に、マスクを着用することや、相手と距離を保つことなどは、これまで当たり前に行っていた行動に制約がかかり、生徒たちにとって大きな負担となりました。

そのような生活の中、生徒たちは「新しい生活様式」を取り入れながら、落ち着いて、普段通りの学校生活を当たり前のようには送っています。どのような状況下においても、当たり前のことを当たり前に行える穂波東校の生徒たちを改めて素晴らしいと感じました。

穂波東校では開校以来、不易と流行のバランスの取れた教育活動に取り組んでいます。不易としては凡事徹底を、流行としては未来志向・本物志向をキーワードに取り組んでいます。特に凡事徹底は、これまでも機会あるごとに家庭と学校の連携を呼びかけ、各ご家庭の協力をいただいております。その成果が、今回、大きく現れたと感じます。

これからも穂波東校では、挨拶・掃除・整理整頓・ルールを守る等、当たり前のことが当たり前に行える「凡事徹底の教育」に取り組みますので、引き続き各ご家庭での協力をお願いいたします。



飯塚市立小中一貫校穂波東校

9年間を通して凡事徹底

挨拶・掃除・靴揃え

2 令和2年度 PTA 活動

7月9日(木)、本年度、第1回目となる穂波東校 PTA 理事会が開かれました。会では各委員会の委員長・副委員長・書記の方々を選出しました。また、本年度の活動計画について、新型コロナウイルス感染症拡大防止の観点から協議が行われ、「例年行ってきた取組を見送る。」「コロナ禍でもできることを探っていく。」と言った方向性が各委員会から報告されました。保体委員会では、本年度の球技大会の実施について協議が行われ、慎重審議の結果、「球技大会についても、見送らざるを得ない。」という報告が出されました。

「球技大会」は、穂波地区の各小中学校の PTA 間の交流を深め、穂波地区全体の PTA 活動の活性化を目的に実施されてきた伝統ある行事です。そのため、この行事の実施の可否について、穂波東校と同様に、他の穂波地区小中学校 PTA においても協議が行われました。そして、その結果を7月17日(金)に開かれた穂波地区校長会議にて集約し、「今年も実施したいという思いはあるが、新型コロナウイルス感染症拡大を防ぐため、子どもたちのためにも我慢をしよう。」という結論に至りました。残念なことではありますが、何卒ご理解いただきますようお願いいたします。そして、来年度には穂波地区小中学校 PTA 全体で再び活気ある球技大会にしたいと思っておりますので、よろしく申し上げます。

3 8月の主な行事(中学部)

日	曜	行 事
5	水	<input type="checkbox"/> 1学期給食最終日
7	金	<input type="checkbox"/> 1学期終業式
8	土	<input type="checkbox"/> 夏休み(23日まで) ⇒ 今年8月上旬まで授業があり、その疲れが出ることも予想されます。お子様をしっかりと休養させて下さい。(夏休みの宿題の量も減らしています)
19	水	<input type="checkbox"/> 三者面談(21日まで) ⇒ お子様の健やかな成長に向け、担任の先生と意見交流・情報交換を行います。
24	月	<input type="checkbox"/> 2学期始業式 <input type="checkbox"/> 2学期給食開始



臨時休校の影響から、本年度は、本来夏休みの期間に授業を実施しております。学校では生徒たちの体調が崩れないように学習活動や部活動等において、様々な配慮をしております。ご家庭でもお子様の健康管理には、これまで以上にご注意くださいようお願いいたします。